

## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación Argentina,

## Resuelve

Expresar beneplácito y reconocimiento de la HCDN al deportista catamarqueño Julián Gutiérrez por su participación y destacado desempeño en la Copa del Mundo de Tiro ISSF 2025 de Pistola, Rifle y Escopeta, desarrollada en Buenos Aires, República Argentina, donde obtuvo Medalla de Bronce en la categoría Rifle de Aire 10m, consolidándose como uno de los mejores exponentes de tiro a nivel internacional.

Silvana Micaela Ginocchio Diputada Nacional Catamarca

Dante López Rodríguez, Diputado Nacional Catamarca

Sebastián Noblega, Diputado Nacional Catamarca

Fernanda Ávila, Diputada Nacional Catamarca



## **FUNDAMENTOS**

## Sr. Presidente:

El presente proyecto de resolución tiene por objeto expresar su beneplácito y reconocimiento al deportista catamarqueño Julián Gutiérrez por su participación y desempeño en la Copa del Mundo de Tiro ISSF 2025 de Pistola, Rifle y Escopeta, desarrollada en Buenos Aires, República Argentina, donde obtuvo Medalla de Bronce en la categoría Rifle de Aire 10m, consolidándose como uno de los mejores exponentes del tiro olímpico a nivel internacional.

En el certamen resulto campeón, el indio Rudrankksh Patil, con 252,9 puntos, escoltado por el húngaro Istvan Peni, con 251,7 unidades, mientras que Julián representado al país concretó un acumulado total de 230,1 puntos que le permitieron hacer podio.

La última vez que Argentina había ganado una medalla en una Copa del Mundo fue en 2017 en Chipre, cuando Federico Gil estuvo entre los tres mejores en skeet. Con la medalla de Julián nuestro país vuelve a posicionarse en el tiro deportivo internacional.

La Copa del Mundo Buenos Aires 2025 reunió a 400 deportistas de 45 países y 45 federaciones nacionales, fue organizado por la Federación Argentina de Tiro (FAT) bajo la supervisión de la Federación Internacional de Tiro Deportivo (ISSF), desarrollándose por primera vez en el país, con participación de las tres categorías olímpicas, en el Tiro Federal Argentino, del barrio de Núñez. La delegación nacional suma 33 participantes.

Los argentinos que compitieron en la categoría Rifle de Aire 10m son Marcelo Zoccali (Tandil), Julián Gutiérrez (Catamarca), Bruno Alvarez (Chivilcoy), Lucas Decicilia (La Plata), Alexis Eberhardt (San Carlos), Lola Sánchez (Olavarría), Fernanda Russo (La Rioja), Salma Antorena (Rawson), Aylen Miguel (Rawson), María Emilia Oblan (Santa Fe).

"Hizo historia. El catamarqueño Julián Gutiérrez obtuvo este domingo su primera medalla en Copas del Mundo de Tiro Deportivo, al finalizar tercero en la modalidad de Rifle de Aire 10 metros en hombres".

"El catamarqueño Julián Gutiérrez, finalista olímpico en París 2024, obtuvo ayer la medalla de bronce en la disciplina 10m Rifle de Aire Masculino, en la Copa del Mundo de la ISSF 2025, que tiene lugar en el Tiro Federal Argentino de Bs. As"<sup>2</sup>.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup>https://deportv.gob.ar/polideportivo/gutierrez-blanco-medalla-bronce-rifle-10-nid:2971



"El reciente podio del catamarqueño no es un hecho aislado, sino el resultado de un camino ascendente en el tiro deportivo argentino. Tras su participación en los Juegos Olímpicos de París 2024, donde representó al país con destacada actuación, Gutiérrez se afianzó en el circuito internacional. Su desempeño en la Copa del Mundo reafirma no solo su talento, sino también el crecimiento sostenido del tiro como disciplina olímpica en Argentina"<sup>3</sup>.

"Gutiérrez, quien representó a la Federación Argentina de Tiro (FAT) en las pruebas de Rifle de Aire (10 mts) y Rifle 3 Posiciones (50 mts), brilló en la final, superando a numerosos competidores de élite y alcanzando un merecido tercer puesto. Este logro marca un hito importante en su carrera, luego de su participación en los Juegos Olímpicos de París 2024, donde consolidó su presencia en la élite mundial del tiro deportivo"<sup>4</sup>.

"Creo que es algo único realmente; lo venía buscando hace mucho tiempo. Tirar en una final de este nivel es bastante grande; sé la cantidad de competidores que hay y al mismo tiempo el nivel que tiene cada uno de ellos, así que eso lo hace un poco más lindo y que se haya dado es mágico". "La verdadera medalla para mí es lo que se vivió hoy con el aliento de la gente. Estoy muy agradecido y orgulloso por todo el trabajo que hay detrás, y es una satisfacción enorme poder devolver todo lo que me dieron" manifestó a medios de prensa Julián.

Gutiérrez nacido en Catamarca, inicio este camino en los Juegos Evita, con su padre como entrenador, donde comenzó a destacarse por su talento, esfuerzo y dedicación.

A sus 24 años tiene una vasta trayectoria deportiva y reconocimiento internacional. Debuto a los 18 años en los Juegos de Lima 2019 donde obtuvo la medalla de bronce en 10 metros rifle y la medalla de oro en rifle de aire mixto junto a Fernanda Russo. En los Juegos Suramericanos de Asunción 2022 se destacó alcanzando la medalla de oro y en los Panamericanos Santiago 2023 finalizó en el quinto puesto en equipo mixto rifle de aire y séptimo en rifle de aire 10m.

Gano medalla de oro en Rifle 10m en el XIV Campeonato de las Américas de Rifle y Pistola 2024 y alcanzó la final de los Juegos Olímpicos de París 2024, aventajando por más de 20 unidades al chino Honghao Wang, quien terminó cuarto con 207,7. Obteniendo entonces Diploma Olímpico.

 $<sup>{}^2</sup>https://www.elancasti.com.ar/edicion-impresa/julian-gutierrez-es-medalla-bronce-el-mundial-n580821$ 

 $<sup>^{\</sup>rm 3}$  https://www.launion.digital/deportes/julian-gutierrez-gano-medalla-bronce-copa-mundo-tiro-n209287

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> https://flipr.com.ar/catamarca/ancasti/elancasti/julian-gutierrez-obtuvo-medalla-de-bronce-enla-final-de-la-copa-del-mundo-de-issf/



Promover las actividades deportivas y de recreación en sus distintas manifestaciones y apoyar a los deportistas es camino de desarrollo social, formación integral y aprendizaje de valores.

Julián Gutiérrez es un digno representante de nuestros valores norteños y de la nación, un orgullo para la provincia de Catamarca y el país. Con su exitoso desempeño pone al tiro deportivo en la vidriera del deporte nacional, es un ejemplo de deportista a seguir por todos nuestros jóvenes, no solo por su trabajo, logros y proyección, también por su humildad y dedicación.

La presente resolución de interés y beneplácito es un justo reconocimiento al deportista catamarqueño por su participación destacada y la Medalla de Bronce obtenida en la Copa del Mundo de Tiro ISSF 2025 de Pistola, Rifle y Escopeta, un hito trascendental tanto para su carrera como para nuestro deporte.

Por los fundamentos y antecedentes expuestos, es que solicito el acompañamiento de mis pares en el presente proyecto de Resolución.

Silvana Micaela Ginocchio Diputada Nacional Catamarca

Dante López Rodríguez, Diputado Nacional Catamarca

Sebastián Noblega, Diputado Nacional Catamarca

Fernanda Ávila, Diputada Nacional Catamarca